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COMPTE RENDU C.A. du 14.10.2015 

 
Le Président ouvre la séance et remercie les personnes pour le travail accompli et 
pour aborder les différents points à l’ordre du jour. 
 
Analyse et bilan de l’AG de mai 2015 
Le président intervient pour faire le bilan du rassemblement annuel de mai dernier et 
sollicite les administrateurs qui font part de leur ressenti positif. Chaque année des 
améliorations sont nécessaires. Il en profite pour remercier les administrateurs et les 
bénévoles qui se dévouent pour la cause commune.  
Bilan des réunions régionales  
Après les 7 réunions réalisées l'année dernière, c'est 5 nouvelles rencontres qui ont 
eu lieu. Les prochaines auront lieu à Montpellier, Toulouse et Ile de France.  
Fonctionnement du Conseil d’administration  
En analysant les nombreuses remontées des adhérents :  

- bonne représentation du président Daniel qui est perçu en rassembleur, ayant 
une connaissance historique des anciens et attentif aux remontées-adhérents. 
-les administrateurs forment une équipe pluridisciplinaire qui se complètent bien 
-ce qui a été dit a été fait : c'est la force de l'AFA, reconnue à l'intérieur comme 
à l'extérieur (cimetière, église, projets, rapports avec les autorités, ...  
-l’association crée du plaisir en proposant régulièrement des moments de 
partage. Les adhérents y sont sensibles car les réponses aux propositions de 
sorties sont toujours nombreuses. 

Certains membres, de par leur emploi du temps ou leur éloignement ne peuvent 
s'investir complètement dans leur fonction. Le président n'en fait aucun reproche et 
comprend la position de certain qui demandent à être allégés de leur tâche, bien au 
contraire il les remercie pour le temps passé au sein du Conseil.  
Il insiste pour appeler au dialogue afin d'enrichir les débats lors des délibérations du 
Conseil. Des aménagement seront proposés par le président le moment venu. 
Questionnaire  
Plus de 160 réponses ont été reçues, soulignant ainsi l'attachement des adhérents 
au fonctionnement de l'AFA. 
Après analyse des réponses, mise en place de deux groupes de travail pour les deux 
points qui demandent une étude plus approfondie : les rapports avec la ville de Fès  
et le déplacement de l'AG à Rosas,  
Site internet  
Après un travail détaillé, le Conseil a validé des mesures d'allégement et de 
regroupement de rubrique.  
Voyages aux USA 
Avec 37 personnes inscrites, le président pense que ce voyage était très attendu. 
Cimetière -Toussaint : 
Le délégué a mis en place le processus de fleurissement des tombes à la demande. 
Questions diverses  
Revue de l'AFA : l'étude du projet se poursuit.  
Commissaire aux comptes : suite à l'AG 2015, Laurent Munoz a demandé à être 
remplacé. Mohammed Sbia a été sollicité. Avis favorable du Conseil. 
 
La séance est levée à 13H15 à l'épuisement de l'ordre du jour 


